

# BROADCAST

## Babinsa Kubutambahan, Atensi Sosialisasi Gerakan Pemuda Ansor dan Banser

Ray - [BULELENG.BROADCAST.CO.ID](http://BULELENG.BROADCAST.CO.ID)

Jul 17, 2022 - 16:34



*Babinsa kubutambahan atensi sosialisasi gerakan pemuda ansor dan banser*

BULELENG -Babinsa Kubutambahan Koramil 1609-02/Kubutambahan Kodim 1609/ Buleleng Serka Gede Budiawan menghadiri kegiatan Sosialisasi gerakan Pemuda Ansor dan Banser Kecamatan Kubutambahan, kegiatan di gelar di Rumah Wawan, Banjar Dinas Pasek, Desa Kubutambahan, Kabupaten Buleleng, Minggu (17/7/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua PC Ansor Kabupaten Buleleng Abdul Karim Abraham, Camat Kubutambahan Drs Made Suyasa, M.Si, Ketua PAC Ansor Kecamatan Kubutambahan Iswadi, Danramil 1609-02/Kubutambahan diwakili oleh Babinsa Kubutambahan, Serka Gede Budiawan, Kapolsek Kubutambahan diwakili oleh Babinkamtibmas Desa Kubutambahan, Perbekel Kubutambahan Gede Pariadnyana, SH, Kelian banjar adat Kubutambahan Ketua Pecalang desa Adat Kubutambahan, Pengurus Ansor dan Banser Kecamatan Kubutambahan berjumlah 19 orang dengan rincian 4 Ansor dan 15 Banser.

Dalam Sambutannya Ketua PAC Ansor Kubutambahan Iswadi, menyampaikan saya selaku PAC Ansor Kubutambahan kami sudah terbentuk dan dilantik tanggal 4 juli 2019. kami sudah melakukan sosialisasi dengan masyarakat dan saat ini kami menambah personil di banjar dinas pasek desa Kubutambahan. GP Ansor didalamnya ada Banser. adapun tujuan dibentuknya Ansor dan Banser ini yaitu untuk menjaga keutuhan NKRI serta adat di Bali dengan melakukan kerjasama dalam pengamanan berkolaborasi antara Banser, Polri, Tni, Pecalang. kita akan membangun kecamatan kubutambahan secara bersama sama tanpa memandang warna sehingga tercipta situasi yang kondusif," ujarnya.

Sambutan dari Ketua PC ANSOR Kab Buleleng Abdul Karim Abraham, PC Ansor di Kab Buleleng sudah berdiri sejak tahun 1955 kemudian berkembang sampai terbentuknya Nahdatul Ulama di Kabupaten Buleleng. NU secara umum bertujuan untuk menjaga agama islam yaitu islam yang dibangun dalam islam yang sesungguhnya dan untuk menjaga keutuhan NKRI. PC GP Ansor memiliki 7 anak cabang di kabupaten Buleleng dan anak ranting dimana memiliki tujuan yang sama untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. kami selalu menggaungkan islam yang Nasionalis dan islam yang selalu mencintai tanah air Indonesia. kami menitipkan sahabat sahabat Ansor dan Banser untuk ikut bekerjasama menjaga keamanan diwilayah kecamatan kubutambahan dalam pelaksanaan kegiatan keagamaan," pungkasnya.

Dalam kegiatan tersebut Sambutan dari Camat Kubutambahan Drs Made Suyasa, M.Si, saya mengucapkan trimakasih kepada PC Ansor Kab Buleleng kegiatan ini nantinya pasti akan membawa mamfaat yg baik. GP Ansor adalah organisasi yg sangat tua yg berdirinya di Banyuwangi tgl 24 april 1924 yg didirikan oleh 4 orang Abdul Wahab asulah, abdulah, Tohir bahti. saya berharap kepada teman teman agar menghormati Norma agama untuk terciptanya situasi yg santhi jagat hita. saya mendukung segala bentuk kegiatan Ansor dan Banser di kecamatan kubutambahan untuk bersama - sama menjaga keamanan, . serta memberikan bantuan (uang) sebesar 1 jt,".

Ditambahkan lagi oleh Kelian Banjar adat, secara pribadi dan mewakili kelian adat kubutambahan merestui dan setuju PC Ansor dan Banser di kecamatan kubutambahan, khusus di desa Kubutambahan nantinya Banser dapat berkolaborasi dengan pecalang desa adat kubutambahan untuk bersama sama menjaga keamanan baik dalam kegiatan keagamaan maupun kegiatan lainnya. kita tetap memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu menjaga kerukunan antar umat beragama sehingga tidak menimbulkan adanya ketersinggungan antar beragama,"ujarnya. (Mga)